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„САЛЮТ": ТРЕТЬЯ НЕДЕЛЯ

КОСМИЧЕСКОЙ ВАХТЫ
ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПО-

ЛЕТОМ, 21 июня. (ТАСС). Нача-
лась третья неделя научной вахты

на борту орбитальной ' станции

«Салют». После дня отдыха эки-

паж приступил к исследованиям.

Сегодня продолжалась работа с

находящейся на борту станции

орбитальной астрофизической об-
серваторией «Орион». На очеред-

ном витке после выполнения не-

обходимых операций по общей
ориентации станции был осу-

ществлен «захват» с помощью ви-

зирной системы одной из звезд со-

звездия Змееносец. Автоматиче-
ские устройства и следящая си-

стема «Орион» работали хорошо.

О 
долг,

СЕЛЬСКИЙ КОММУНИСТ
Над лугами ряда совхозов сто-

ит аромат скошенных трав. Нача-
лась кормодобычная страда. В'
совхозе «Родина», например, за-

ложено более 100 тонн сенажа, в

«Авроре» — 500 тонн силоса и так-

же приступили к заготовке сена-

жа.

Серьезную работу в эти дни

лроводят партийные организации.

Главным в их деятельности явля-

ются вопросы мобилизации всех

сил и средств за быстрое накопле-

ние кормов, воспитания у людей
Чувства ответственности за пору-

Чб»Аое дело, за безусловное вы-

полнение заданий на всех опера-

циях заготовки сенажа, сена, си-

лоса.

Именно так понимает свою за-

дачу партийное бюро совхоза «Ав-
рора», возглавляемое А. Н. Лиса-
ковой. Задолго до начала косьбы
здесь провели расширенное засе-

дание бюро, а внутри отделений
—рабочие собрания, на которых об-
стоятелыю обсудили все вопросы,

связанные с заготовкой кормов.

Главное внимание было обраще-
на. на развитие соревнования, при-

менение прогрессивных приемов

организации труда.

Пока еще трудно сказать, как

пойдут дела дальше, но начало

неплохое. Буквально за два дня

совхозный комплексно-механизиро-

ванный отряд заполнил силосом

две железобетонные траншеи ем-

костью по 250 тонн каждая. В
этом организующую роль сыграли

коммунисты, такие, например,

|цак Г. В. Иванова, А. И. Минина,
л . А. Веселова, В. К. Сибуль. Ра-
зумеется, не все они приняли пря-

мое участие в заготовке трав, но

их влияние как организаторов

производства проявилось в полной
мере.

Примерно таким же методом в

дни развернувшегося сенокоса дей-
ствует партийный комитет совхоза

«Родина». Здесь коммунисты по-

ставили перед собой цель — закре-

пить и углубить прошлогодний
опыт по приготовлению сенажа и

активному вентилированию сена.

Механизированный отряд работа-
ет под девизом: «Сену, сенажу и

силосу не только темпы, но и ка-

чество!»
К сожалению, всего этого им еще

не удается достигнуть. Мешают
некоторые организационные непо-

ладки. Особенно они наблюдают-
ся в начале рабочего дня. Так,
ьапример, было 21 июня. Видимо,
партийному комитету следует

больше предъявить требователь-
ности, добиться, чтобы каждый ра-

ботник по-государственному отно-

сился к своему долгу.

Недопустимую пассивность про-

являет партийная организация

совхоза «Сланцевский». Коммуни-
сты этого хозяйства оказались под

влиянием отсталых настроений.
Чем же иначе объяснить, что

здесь собираются приступить к
массовому сенокосу лишь с 25
июня.

В центре внимания сельских

коммунистов сейчас должны стать

вспросы правильной организации

.работ на заготовке кормов, эф-
фективного использования техни-

ки, повышения производительно-

сти труда. Труженики деревни ре-

шают одну из самых ответствен-

ных задач. Все их усилия нужно

сосредоточить на том, чтобы нако-

пить как можно больше кормов.

Помочь им в этом — твой долг,

сельский коммунист!

РАБОТАЮТ РИТМИЧНО
Коллектив Шахты № 3, еди-

нодушно Поддержав почин

москвичей и ленинградцев по

досрочному выполнению произ-

водственного плана первого года

девятой пятилетки, с каждым

днем наращивает трудовой
темп. С начала года горняки

добыли 11.900 тонн сверхплано-

вого сланца.

Слаженно трудятся шахтеры

и в июне. Лучших трудовых

показателей в этом месяце до-

стиг коллектив третьего горно-

го участка, на лицевом счету

которого значится 1.100 тонн

Сверхпланового сланца. Впере-
ди добычных бригад здесь идет

бригада горнорабочих очистно-

го забоя А. А. Алексеева, вы-

давшая в июне 200 тонн сверх-

планового топлива.

Успешно несут трудовую вах-

ту бригады проходчиков. Чле-
ны бригады, руководимой деле-

гатом XXIV съезда КПСС В. М.
Кузнецовым, заняты на проход-

ке нарезных горных выработок.
Благодаря четкой организации

труда за две декады июня они

прошли сверх плана 75 погон-

ных метров проходки. По сорок

погонных метров выработок
сверх двухдекадного задания

имеют в нынешнем месяце

бригады проходчиков Г. И.
Рокотова и Н. Е. Шапина.

И. ГРИГОРЬЕВ.

Ленинград. Первая пар-

тия 2,5-мпллионного тира-

жа сборника «Материалы

XXIV съезда КПСС» отпе-

чатана в типографии «Пе-

чатный двор» имени А. М.

Горького.

На снимке: контролер

Валентина Баранова прове-

ряет партию тиража сбор-

ника.

Фото М. Блохина.

Фотохроника ТАСС

На следующем витке был вы-

полнен эксперимент по расширен-

ной программе работы астрофизи-
ческой обсерватории. Инженер-ис-
пытатель В. Пацаев с пульта уп-

равлял одновременно работой двух

звездных телескопов обсерватории,
один из которых расположен на

наружной части корпуса станции,

другой — внутри нее. Оба теле-

скопа были направлены на одну и

ту же звезду Альфа Лиры. Одно-
временная работа двух телескопов

имеет целью получение спектро-

грамм ультрафиолетового излуче-

ния звезды в двух различных диа-

пазонах спектра. По показаниям

контрольных датчиков и по до-

кладу В. Пацаева эксперимент по

совместной работе двух телеско-

пов прошел успешно. Осуществле-
нию его во многом способствовала
точная и слаженная работа коман-
дира станции Г. Добровольского и

бортинженера В. Волкова по оря-'
ентации станции на заданные звез-

ды.

В ходе выполнения программы

рабочего дня продолжалось иссле-

дование первичного космического

гамма-излучения, проводилась ре-

гистрация интенсивности элект-.

ройного фона на уровне орбиты 1
станции, а также зарядового спект-

ра ядер космических лучей.
Космонавты провели очередной

цикл медицинских исследований.
Все системы станции функциони-
руют нормально. Самочувствие
космонавтов хорошее.

Полет научной станции «Салют»
продолжается в соответствии с

намеченной программой.

КАЖДОМУ-КОНКРЕТНАЯ ЗАДАЧА
В Директивах XXIV съезда

КПСС по пятилетнему плану

развития народного хозяйства
есть строки, относящиеся непо-

средственно к работникам авто-

транспортных предприятий:
«Обеспечить рост грузообо-

рота автомобильного транспор-

та общего пользования в 1,6 ра-

за... Сократить порожние пробе-
ги и простои грузовых автомо-

билей. Увеличить продолжи-

тельность работы автомобилей в

течение суток».

Чтобы выполнить эти боль-
шие ответственные задачи наи-

более точно, определить место

каждого в общей борьбе за их
решение, в коллективе нашего

автотранспортного предприятия

широко ■ развернулось индиви-

дуальное социалистическое со-

ревнование. 627 автомобилистов
приняли на себя конкретные

обязательства. 508 человек бо-
рются за получение высокого

звания «Ударник коммунистиче-

ского труда», 129 из них уже
завоевали это почетное звание.

Их достижения, опыт мы бе-
рем за основу при разработке
социалистических обязательств
на год каждым водителем, каж-

дой бригадой. Председатели це-

ховых комитетов профсоюза, на-
чальники колонн беседуют с

каждым водителем, показывая,
что он сделал за прошлый год и

чего может достигнуть в ны-
нешнем году. При этом учиты-
ваются специфика работы, со-
стояние обслуживаемой техники
и индивидуальные способности
работника. Иногда принятые

обязательства приходится пере-
сматривать в течение года в за-
висимости от их выполнения.
Так, после подведения итогов

КОНСЕРВЫ СВЕРХ ПЛАНА
Коллектив консерв-

ного завода — одно из

передовых предприятий 

города. В мае он занял 

второе место среди пред-

приятий второй группы.

План по объему реали-

зованной продукции вы-

полнен на 115 процен-

тов, а производитель-

ность труда составила

120;5 процента по срав-

нению с уровнем, достиг-

нутым за соответствую-

щий период прошлого

года.

За пять месяцев пер-

вого года девятой пяти-

летки коллектив завода

реализовал продукции на

10 процентов больше,

чем предусматривалось

планом, а плодовых и

овощных консервов —

на 11,5 процента.

Образцы труда в кон-

сервном цехе показывает

бригада В. Г. Алексее-
вой, которая недавно на-

граждена орденом «Знак
Почета».

трудовой вахты в честь XXIV
съезда КПСС были взяты но-"
вые, более повышенные обяза-
тельства.

Чтобы соревнование было
действенным. администрация

совместно с профсоюзной орга-
низацией наладили точный учет

выполнения каждого пункта

обязательств. В автотранспорт-

ном предприятии введен инди-

Из опыта

о р ганиз ации

соревнования

видуальный хозрасчет. Каждый
водитель видит, как он работа-
ет. как используется автомаши-

на. сколько дней в течение ме-

сяца отработано на линии, с ка-

кими экономическими результа-

тами. каковы затраты по за-

пасным частям, трудоемкость

ремонта автомобиля.

Такой порядок заставляет

каждого рабочего задумываться
над результатами своего труда,
повседневно искать резервы по-

вышения использования авто-

машин. бороться за рентабель-
ность каждого рейса.

Цеховые комитеты профсою-
за регулярно заслушивают

сообщения начальников колонн-

о ходе выполнения социалисти-
ческих обязательств, обсужда-
ют их и доводят до сведения

каждого рабочего. Местком
предприятия согласно условиям

социалистического соревнования
определяет его победителей,
присуждает им места и соответ-

ственно применяет меры мо-

рального и материального поощ-

рения.

Положительные результаты

дает практика обсуждения на

каждом партийном и рабочем
собрании отчетов двух — трех

человек о выполнении ими сво-

их социалистических обяза-
тельств. Здесь вскрываются и

положительные стороны и недо-

статки. Если обязательство не

выполняется по причинам, зави-

сящим не от рабочего, а от ад-

министрации. то намечается, кто

и каким путем будет устранять
эти помехи,

В автотранспортном пред-
приятии разработано положение,
согласно которому ежегодно к
7 ноября присваивается звание
«Ветеран труда» с вручением

памятного свидетельства и цен-
ного подарка. Этого почетного
звания удостоились уже семь

старейших и лучших работников
нашего предприятия.

Организуем мы соревнование
и по ударным работам, таким/
как перевозка торфа, уборка
урожая, подготовка и проведе-

ние годового технического ос-
мотра автомашин. Сейчас по
опыту бригадной организации

работ на перевозке торфа мы
организуем соревнование бригад
на все время года.

Конечно, не все еще нам уда-
лось сделать так, как задумано.
Не изжит полностью форма-
лизм. недостаточно оперативна

и ярка наглядная агитация. Ин-
дивидуальный хозрасчет не

всегда еще подкрепляется дол-
жными моральными и мате-
риальными стимулами.

Но ясно одно— индивидуаль-

ное соревнование, внедренное в
период подготовки к XXIV
съезду КПСС, уже приносит
свои . добрые плоды. Об этом
говорят цифры. За пять меся-
цев первого года девятой пяти-
летки сверх задания перевезено'
58 тысяч тонн народнохозяйст-
венных грузов. План в приве-
денных тонно-километрах вы-

полнен на 104,8 процента. Ха-
рактерно, что в мае этот пока-
затель уже повысился до 108
процентов, а сверхплановые пе-
ревозки составили 20 тысяч
тонн.

Значительно улучшился коэф-
фициент использования парка
автомашин. Если в мае прош-
лого года он составлял 0,573
при норме 0,574, то в мае ны-
нешнего года достиг 0.642, или
111,9 процента к плану.

Таков первый вклад наших
автотранспортников в девятую

пятилетку,

И. ОСЬКИНА,
председатель месткома ав-
тотранспортного предприя-

тия.



В ПАРТИЮ ОТБИРАТЬ ЛУЧШИХ
Коммунистическая партия Со-

ветского Союза является ведущей
и направляющей силой нашего со-

циалистического общества. Она
организует рабочий класс, колхоз-

ное крестьянство, интеллигенцию

на строительство коммунистиче-

ского общества. Находясь у исто-
ков революционного движения,

В. И. Ленин стремился организо-

нать партию рабочего класса та-

кой, которая в своей работе без-
заветно служила бы интересам ра-

•бочего класса и вела решитель-

ную борьбу за создание нового

■общества, без эксплуатации чело-

века человеком, общество, где у

власти стоит трудовой народ. Та-
кая партия была создана. На про-

тяжении многих десятилетий она

была и остается партией передо-

вого класса нашего общества.
И сейчас ведущей силой в пар-

тии является рабочий класс, са-

мый передовой и сплоченный
класс, создающий основные мате-
риальные ценности. XXIV съезд

КПСС подтвердил указание пре-

дыдущего съезда о том, чтобы
ведущее место в социальном со-

ставе партии принадлежало' рабо-
чему классу.

Выполняя это требование, пар-

тийные организации нашего горо-

да ведут определенную работу по

вовлечению передовых рабочих в

ряды партии. В настоящее время

в городской партийной организа-

ции, насчитывающей около трех

Тысяч членов и кандидатов, более
половины составляют рабочие, а

из числа служащих почти 50 про-

центов — инженерно-технические

работники и специалисты сельско-

го хозяйства.
Бюро Сланцевского горкома

КПСС ежемесячно принимает в

ряды партии в среднем по 25 че-

ловек. За пять месяцев нынешнего

года в члены КПСС принято 74
человека и 37 — в кандидаты. Из
них рабочие составляют почти 77
процентов. Это свидетельствует о

том, что партийные организации

города со всей серьезностью под-

ходят к отбору кандидатов в ин-

дивидуальном порядке и добросо-
вестно готовят молодых рабочих
к вступлению в ряды партии.

Кто они, эти люди? В ряды

партии вступают передовые шах-

теры, химики, строители, электро-

слесари, бетонщики, экскаватор-

щики, повара, рабочие других

специальностей. За последнее вре-

мя из числа проходчиков приняты

в члены КПСС Анатолий Викторо-
вич Корнеев, Василий Иванович
Макаров, из крепильщиков —Алек-
сандр Степанович Михайлов, Ар-
кадий Анатольевич Мартынов, из

рабочих очистного забоя — Ни-
колай Анатольевич Короткое, сле-

сари Владимир Васильевич Его-
ров, Галина Васильевна Егорова,
Валерий Михайлович Белый, Алек-
сандр Дмитриевич Швырков,
экскаваторщик Владимир Ива-
нович/ Сашин. Это все пред

ставителй ц1ахт нашего города.

Из' рабочих сланцеперерабаты-
вающего комбината «Сланцы»
приняты в члены КПСС коксо-

разгрузчик канатной дороги Сер-
гей Петрович Васильков, машинист

компрессора Валерий Иванович
Шилин, слесарь сероочистки Алек-
сандр Федорович Брынский, элект-

росварщик теплосети Светлана
Павловна Кимтис и другие.

Из рабочих цементного завода

также немало передовиков всту-

пило в ряды КПСС. Среди них

слесарь Леонид Иванович Крюков,
электромонтер Владимир Николае-
вич Корнилов, электрослесарь

Илья Семенович Шенкер и дру-

гие.

Из рабочих регенератного заво-

да приняты в члены КПСС сорти-

ровщик Людмила Викторовна Со-
ловьева, машинист компрессора

Раиса Ивановна Буракова, швеи-

мотористки Тамара Михайловна'
Наумова и Людмила Николаевна
Всеволодова, электрослесарь Ва-
лерий Петрович Ефимов, слесарь-

ремонтник Николай Александро-
вич Холмеев и другие.

В партию вступают доярки, тех-

ники, мастера, инженеры, учителя

и другие специалисты — пред-

ставители молодого поколения.

Они добросовестно трудятся на

своих предприятиях и производ-

ственные задания выполняют на

120— 130 процентов. Активно уча-

ствуют в работе профсоюзных,
комсомольских организаций, на-

родном контроле.

Большинство из вновь принятых

в партию совмещает трудовую

деятельность и общественную ра-

боту с учебой в институте, техни-

куме, в школе рабочей молодежи.

В своем докладе на XXIV съез-

де партии тов. Л. И. Брежнев
еще раз подчеркнул, что важней-
шей заботой партии и впредь дол-

жно являться улучшение качест-

венного состава своих рядов. От-
сюда вытекает задача первичных

партийных организаций не только

тщательно в индивидуальном по-

рядке отбирать пополнение из

наиболее достойных представите-

лей рабочего класса и интелли-

генции, но и воспитывать вновь

принятых, особенно кандидатов, на

славных традициях старших по-

колений, на практической повсе-

дневной работе, растить из них '

отважных, идейно убежденных
бойцов за претворение в жизнь за-

ветов великого Ленина.
Особое внимание партийные ор-

ганизации должны обратить на по-

полнение рядов партии из славно-

го Ленинского Союза Молодежи.
Из числа лучших комсомольцев

на каждом предприятии, в совхо-

зе и учреждении надо создать^
группы по подготовке для вступ-'Л5
ления в партию и систематиче-

ски готовить их. В новом учебном
году их надо вовлечь в кружки,

где изучается история нашей пар-

тии.

Им, молодым, мы, коммунисты

старшего поколения, передаем бу-
дущее. Им строить коммунистиче-

ское общество и жить в нем, быть
хозяевами страны и вести ее даль-

ше по пути побед. Наш долг — пе-

редать им весь наш опыт, чтобы
они увереннее шли вперед.

П. МАЧНЕВ,
председатель партийной ко-

миссии Сланцевского ГК
КПСС.

ВЛАДИМИРСКАЯ ОБЛАСТЬ. На
Гусевском хрустальном заводе ши-

роко развернулось социалистическое

соревнование под девизом «Девятая
пятилетка — пятилетка качества». В
этом году будет освоено и внедрено в

производство 25 новых видов изделий
и выпущено их 2 миллиона 200 тысяч

штук. Многим изделиям, которые не

уступают лучшим мировым образцам,
присужден государственный Знак ка-!
чества.

НА СНИМКЕ: алмазчица комсо-

молка Татьяна Винокурова. Она за-

нимается в заводской школе масте-

ров, где готовятся высококвалифици-
рованные специалисты стекольного и

хрустального производства.

Фото Н. Акимова.

Фотохроника ТАСС

ЕСЛИ ТРУДНО-ПОМОГУТ
Через железнодорожную стан-

цию Рудничная днем и ночью

идут тяжеловесные составы со

сланцем, цементом, известняком,

лесом и другими народнохозяйст-
венными грузами. Здесь самый
напряженный грузопоток во всем

Сланцевском железнодорожном

узле, что порой создает немалые

помехи в работе службы движе-

ния и в снабжении сырьем ком-

бината «Сланцы» и цементного

завода.

Но, несмотря на трудности,

передовые машинисты локомоти-

ЛАЗЕРНЫЙ
СВАРЩИК

«Квант-10» — Тйкое на-

звание получила промыш-

ленная установка для свар-

ки металла лучом лазера.

Мощный световой пучок, ис-

пускаемый импульсным

квантовым генератором,

способен в мгновение соеди-

нить детали электронной ма-

шины или радиоаппарата.

Аппарат может вести и свар-

ку швов. Испытания «лазер-

ного сварщика» в промыш-

ленных условиях показали

его высокую надежность, от-

личное качество соединения

металла. (ЛенТАСС)

2 стр. 23 июня 1971 года

-ВОВ С. А. Булкин, Н. Г. Антонов,
В. Н. Тихонов,. Г. И. Васильев,
В. И. Чистов и многие другие ни-

когда не оставят движенцев в бе-
де, а всегда им окажут помощь.

Если, например, на путях стан-

ции Рудничная скопится много ва-

гонов с грузами для шахт, цемент-

ного завода, комбината «Слан-
цы», то они ведут к местам раз-

грузки более тяжеловесные сос-

тавы. В результате пути освобож-
даются и движение снова вос-

станавливается.

Коллектив погрузочно-транс-

портного управления горячо под-

держал почин москвичей и ле-

нинградцев по досрочному вы-

полнению плана первого года де-~

вятой пятилетки. Слово у него не

расходится с делом. Пятимесяч-

ный план грузовых перевозок в

целом по управлению выполнен

на 101,6 процента, а задание по

производительности труда за этот

же период — на 110,8 процента.

В первых рядах соревнующихся

идут машинисты локомотивов

С. А. Булкин, Н. Г. Антонов, В. Н.
Тихонов, Г. И. Васильев и В. И.
Чистов. Они ежемесячно выпол-

няют задания по грузовым пере-

возкам на 130 процентов каж-

дый.
Коллективы всех служб погру-

зочно-транспортного управления

готовятся достойно встретить

Всесоюзный день железнодорож-

ника. А. КУСТОВ,
главный кондуктор ПТУ шах-

тоуправления «Леиинградсла-

Письмо с комментарием

ДЕЛО НЕ ЛИЧНОЕ, А ОБЩЕЕ
Дорогая редакция! Меня и других жителей центральной

части города интересует дорожное строительство. Дело в том,

что сейчас на проезжей части улиц ведутся ремонтные работы,
а о качестве укладки асфальта нередко забывают.

— Какой слой асфальта положено укладывать на щебень?
— спросил я у рабочих, асфальтирующих пешеходные тротуа'
ры и проезжую часть дороги по улице Гагарина.

— Не твое дело! Мы знаем, что делаем, — последовал ответ.

А знают ли? На мой взгляд, не асфальтируют, а прячут

щебень. Асфальтовое покрытие всего 3-4 сантиметра, а места-

ми и того пет.

Плохо еще и то, что асфальтируют без уклона для стока
воды. В тот же день прошел маленький дождик, и образова-
лись лужи. А чтобы спустить в(..ду в кювет, начинают разрушать
поребрики прямо катком, которым прикатывают асфальт. Вот
и получается, что экономия асфальтового материала есть, про-
изводительность труда тоже, а хороших дорог в городе очень
мало.

И. ЕРШОВ.
ул. Гагарина, дом № 58, квартира № 68. (р-

ОТ РЕДАКЦИИ; Вопрос о
качестве дорожного строитель-
ства и ремонта дорог, затрону-
тый читателем нашей газеты
И. Ершовым, имеет очень важ-
ное значение.

Вот что ответил на запрос
редакции начальник управления"
коммунального хозяйства испол-
кома Сланцевского городского
Совета депутатов трудящихся
Александр Иванович Мельни-
ков:

— Вся беда в том, что в цен-
тральной части города нет лив-
невой канализации. Весной,
осенью и в дождливые летние
дни особенно на улице Кирова
скапливаются . большие лужи
воды. Для того, чтобы построить
ливневую канализацию только
по одной улице Кирова, нужно
60.000 рублей. В нынешнем го-
ду таких средств у шахтоуправ-

ления «Ленинградсланец» нет,
а поэтому решено здесь уло-
жить дополнительный слой ас-
фальта. Ремонтные работы про-
водятся и на других -улицах.
Толщина укладки асфальтового
слоя, о которой спрашивает тов.
Ершов в своем письме, в сред-
нем предусмотрена 4 сантимет-

ра.
Контроль за качеством ре- ^

монтных дорожных работ осу- 1 
ществляют руководители пред-
приятий и жилищно-коммуналь-
ного отдела шахтоуправления 
«Ленинградсланец», за которы- '
ми закреплены те или иные
магистрали. Этим делом долж-
ны интересоваться -и депутаты
городского Совета. Строитель-
ство и ремонт дорог — дело об-
щественное. Только общими уси-
лиями дорожное хозяйство
можно привести в порядок.

ОБЗОР СТЕННОЙ
ПЕЧАТИ

На цементном заводе вопрос по-

вышения качества выпускаемой
продукции находится в центре

внимания каждого цехового кол-

лектива, каждой смены и бригады.
Этот пункт записан во всех обяза-
тельствах и имеет решающее зна-

чение при подведении итогов со-

циалистического соревнования и

присуждении классных мест. Ве-
сомый вклад в решение этой важ-

нейшей производственной пробле-
мы вносит также редколлегия об-
щезаводской стенной газеты «Це-
ментник>, которая почти в каждом

номере помещает письма рабочих
корреспондентов и специалистов.

В очередном номере «Цементни-
ка» помещен отчет с открытого

партийного собрания, где обсуж-
дался вопрос «О соблюдении тех-

нологических нормативов при про-

изводстве цемента и известняко-

вой муки». С докладом выступила

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
начальник центральной лаборато-
рии Г. П. Шевелева.

«За последние годы, — говорит-

ся в отчете с партийного собрания,
— на цементном заводе многое

сделано по улучшению качества

и снижению себестоимости цемен-

та. Так, если в 1966 году было от-

гружено потребителям 81.000 тонн

цемента марки «400», то в 1970 го-

ду — 647.000 тонн. В результате

напряженной борьбы коллективов

всех технологических цехов более
высокая марка «400» составляет

теперь свыше половины общегодо-
вого выпуска цемента».

Далее в заметке рассказывает-

ся о производственных помехах и

недостатках в работе цементни-

, ков. Так, в карьере не работает
усреднительный склад, в резуль-

тате чего известняк поступает на

завод с повышенным содержани-

ем окиси магния, что отрицатель-

но сказывается на качестве цемен-

та. Кроме того, сейчас в карьере

из-за отсутствия железнодорож-

ных вагонов скопилось около

60.000 тонн известняка, что созда-

ет постоянные перебои в снабже-
нии и трудности в работе цемент-

ников.

Не все благополучно и в сырье-

вом цехе, где допускаются нару-

шения в дозировке сырьевых ком-

лонентов и топлива. В цехе обжига
не выдерживается режим вращаю-

щихся печей и недостаточен уход

и контроль за автоматическими

шахтными печами.

В цехе помола не соблюдаются
нормативы по приготовлению

форсуночного топлива. На объеди-
ненном складе из-за плохих усло-

вий хранения зачастую смешива-

ются топливо, глина, трепел, что

является грубейшим производст-

венным нарушением. Обо всех не-

достатках говорили на партийном
собрании начальник карьера Н. Г.
Спманович, начальник цеха обжи-
га М. И. Пудовкин, главный ин-

женер завода С. И. Шенкер и дру-

гие цементники.

Партийное собрание по обсуж-
денному вопросу приняло поста-'
новление. Оно обязало всех на-

чальников цехов усилить контроль

за соблюдением технологического

режима. Решено на всех пультах

управления вывесить для маши-

нистов и операторов технологиче-

ские карты. Предусмотрено орга-

низовать техническую учебу рабо-
чих основных профессий.

Редколлегия правильно посту-

пила, что широко осветила в стен-

новке успехи, недостатки и оче-

редные задачи по улучшению ка- "1
чества выпускаемой продукции,

которые будет решать весь кол-

лектив предприятия.



ЧЕМУ УЧИТ ОПЫТ
СЕНАЖ — отличный кори. В

прошлом году мы использова-

ли его 600 тонн. Но даже это не-

большое количество заметно пов-

лияло на продуктивность дойного
стада и откормочного молодняка.

В тот период, когда в рацион вво-

дился сенаж, дневная прибавка
молока от коровы достигла двух-

трех килограммов. Привесы мяс-

ных животных повышались на

50 —60 граммов в сутки. Но оп-

равдывает сенаж себя полностью

лишь в том случае, если заготов-

ка идет по всем правилам техно-

логии. Это — искусство, которым

надо хорошо владеть.

Точное соблюдение технологии

— основа успеха, ключ к сохране-

нию питательных веществ, которые

содержатся в траве. На эту сторо-

ну дела у нас обращено особое
внимание. Исходя из опыта прош-

лого года, задолго до начала зе-

леной жатвы был тщательно про-

думан организационно-технический
план. В нем по этапам расписан

весь процесс приготовления сена-

жа: косьба, плющение трав, сгреба-
.ние массы в валки, подбор и из-

•мельчение, закладка в башню или

траншеи. Имея на руках такой
план, руководитель механизиро-

ванного отряда А. Лапко вместе

с главным агрономом К. Гуриным
определяют фронт работ на каж-

дый день, уточняют графики-зада-
ния для каждого агрегата.

Травы косим, как правило, трак-

торными косилками КДП-4 и

КС-2,1. Чтобы прокос был пря-

мым (а это облегчает работу
плющилок), механизатор перед на-

чалом работы намечает направле-

ние вешками. Прокосы получают-

ся без малейших извилин — пря-

мые, как струна.

"с Скашивание трав в ранней
■фазе вегетации дает большую вы-

году. Они в эту пору содержат

наибольшее количество питатель-

ных веществ, протеина, богатого
незаменимыми аминокислотами.

Большой выигрыш дает скаши-

вание трав ранним утром. В
траве, положенной в прокосы, в

это время больше каротина. Да и

скорость сушки повышается, что

очень важно: в тот же день мож-

но заложить сенаж.

Следующий процесс — плюще-

ние. Механизаторы, которым это

поручено, хорошо освоили свои

обязанности, знают, как лучше

регулировать машину. Ведут они

ео так, чтобы колеса и трактора,

и плющилки шли между прокоса-

ми. Ведь утоптанную массу труд-

но поднять из колеи. Значит, про-

вяливание будет неравномерное,

а это излишние потери.

У наших механизаторов на пер-

вом плане — качество. Ежеднев-
но работа принимается и оцени-

вается специалистом. Выполнил ее

на «отлично» — начисляется за

дневную норму 13 рублей, хоро-

шо — 10 рублей, удовлетворитель-

но — 8 рублен. Брак не оплачн-

в?ется вовсе. Строго, но справед-

ливо.

Как только трава провялится до

влажности 70 процентов, в дело

пускаем боковые грабли ГВК-6.
Начинается сгребание подвялен-

ной массы в валки. Как известно,

на сенаж закладывают траву с

влажностью 55—60 процентов. До
этой степени она досыхает при

валковании, подборе и измель-

чении.

На очереди — подбор и измель-

чение. За боковыми граблями сле-

дуют два трактора МТЗ-50. Пер-
вый идет в сцепе с силосоубороч-
ным комбайном КС- 1,8 «Вихрь»,
второй — с комбайном Е-067.
Ровная ленточка валков подхва-
тывается подборщиком, измель-

ченная масса выбрасывается в

прицеп 2ПТС-4.
На каждый агрегат выделяется

два прицепа. Когда наполненный
массой прицеп буксируется трак-

тором к месту закладки сенажа,
другой заполняется травой. Ника-
кой задержки на загрузке и раз-
грузке. Прицепы переоборудованы:
наращены боковые стенки, сделан

верх, обтянутый металлической
соткой, а для надежности — еще

и мёшковиной. -

Провяливание трав — важная

операция. Пересушить массу так

же опасно, как недосушнть. Наш
агроном Семен Сидорко регулярно

берет пробы и проверяет, насколь-

ко соблюдается технология. Каж-
дому известно: при провяливании

клевера до 55 процентов влажно-

сти потери сухого вещества со-

ставляют 1—2 процента, при влаж-

ности 45 —50 процентов увели-

чиваются до 15 процентов.

Лучший сенаж получается в

башнях. У нас построено одно та-

кое хранилище, рядом монтирует-

ся второе. Возле башни есть бе-
тонированная площадка, на ней
разгружается транспорт, доста-

вивший массу. Вилами, укреплен-

ными на экскаваторе, ее подают

ровными порциями в раздатчик

ПТУ-ЮК, а оттуда с помощью

пневматического транспортера —

в башню.

Нынче заготовим 3.500 тонн

сенажа — более 3 тонн в расчете

на корову. Наши специалисты

сделали интересные подсчеты. За-
мена клеверного сена сенажом поз-

волит с той же площади полу-

чить дополнительно 530 тонн кор-

мовых единиц, 55 тонн перевари-

мого протеина и 140 килограммов

каротина! А это дополнительные

530 тонн молока или 70 тонн мяса.

Я. АЛЕКСАНКИН,
председатель колхоза имени

Калинина, кандидат сельско-

хозяйственных наук.

Несвижский район,
Минская область.

(Газета «Сельская жизнь»

за 18 июня 1971 года).

В городской организации общества „Знание"

ОБЪЯВЛЕН КОНКУРС
Состоялось заседание президиу-

ма правления городской организа-

ции общества «Знание». Прези-
диум обсудил вопрос «Об участии

первичных организаций в кон-

курсе, направленном, на успеш-

ное выполнение решений XXIV
съезда КПСС и пятилетнего плана

развития народного хозяйства». С
докладом выступил председатель

научно-технической секции П. А.
Прудников.

Конкурс проводится Ленинград-
ской организацией общества «Зна-
ние» по 1 января 1973 года. Цели
конкурса: всесторонняя пропаган-

да решений XXIV съезда КПСС,
направленных на повышение эф-
фективности общественного произ-

водства, производительности тру-

да, на ускорение научно-техниче-

ского прогресса; дальнейшее раз-
витие творческой инициативы

трудящихся по выявлению и ис-

пользованию резервов повышения

производительности труда, успеш-

ное выполнение и перевыполнение

государственных планов и со-

циалистических обязательств.
В заседании президиума при-

няли участие председатели пер-

вичных организаций промышлен-

ных предприятий. Первичным ор-

ганизациям предложено принять

участие в конкурсе и обсудить
условия конкурса на собраниях
членов общества.

В ходе конкурса необходимо до-

биться привлечения к выступле-

ниям с лекциями новых сил из

числа ИТР и передовиков произ-

водства, создавать совместно с об-
щественными организациями лек-

тории и народные университеты

технико-экономических знаний,
проводить дни мастера, новатора,

новой техники по темам, способ-
ствующим повышению производи-

тельности труда и культуры про-

изводства.

Па наших предприятиях, в уч-

реждениях трудится огромная ар-
мия инженерно-технических ра-

ботников, передовиков производ-

ства. Паш долг — обеспечить ши-

рокое их участие в лекционной
пропаганде, направленной на ус-

пешное выполнение решений
XXIV съезда КПСС и пятилетнего

плана развития народного хозяй-
ства.

М. ЕФИМОВ,

ответственный секретарь прав-

ления городской организации

общества «Знание».

У наших друзей в Кохтла-Ярве
ПО СТРАНИЦАМ ГАЗЕТЫ «ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ»

ЕСТЬ
ПОЛУГОДОВОЙ!

Ряд коллективов промышлен-

ных предприятий города в середи-

не июня рапортовал о досрочном

выполнении полугодового плана.

На шахте № 10, награжденной
•орденом Октябрьской Революции,
при прежней очистной линии за-

боя за счет увеличения нагрузки

на камерный блок ежесуточная

добыча сланца возросла по срав-

■нению с прошлым годом более чем

на 700 тонн. На счету этого кол-

лектива уже почти 90.000 тонн

-сверхпланового топлива. Годовое
■обязательство — дать сто тысяч

тонн дополнительно к заданию

—- выполняется успешно.

На 12,5 процента в сравнении

■с прошлым годом повысилась су-

точная добыча сланца. Этот при-

рост достигнут в основном за счет

роста производительности труда.

Выдав с начала года на-гора 82
тысячи тонн сланца дополнитель-

но к заданию, коллектив шахты

'еще 1 1 июня выполнил полугодо-

вой план.

ГОСТИ ИЗ ВЕНГРИИ
Несколько дней гостит в Кохтла-

'Ярве делегация горных инжене-
ров угольной и рудной промыш-
ленности из Венгерской Народ-
зной Республики. Гости побывали
на действующих предприятиях,

КАЗАХСКАЯ ССР. Дошколята
из Усть-Каменогорского детсада

«Малышка» изучают правила

уличного движения. Воспитатели
используют самые разнообразные
формы преподавания: игры,

экскурсии, беседы, просмотры кар-

тинок с комментариями.

НА СНИМКЕ: игра «Переход»,

в которой принимает участие ин-

спектор ГАИ В. Ионин.

Фото Г. Гельфанда.

(Фотохроника ТАСС)

познакомились со строительством

крупнейшей в Европе шахты № 9,
с жизнью и бытом эстонских гор-

няков.

ДЕЛА НАРОДНЫХ
КОНТРОЛЕРОВ

Весомый вклад вносят народные

контролеры города в осуществле-

ние стоящих перед коллективами

предприятий задач. Дозорные на-

родного контроля шахты № 4
провели проверку использования

вагонного парка. В результате бы-
ли освобождены от разного хла-

ма и использованы по назначению
60 вагонов. Это позволило увели^

чить подъем сланца на-гора на

200 тонн в сутки.
На автобазе № 18 за счет вве-

дения норм на ремонтные работы
повышена производительность тру-

да и сокращены потери времени на

15 процентов.

СОРЕВНОВАНИЯ
ВОДИТЕЛЕЙ

В соревнованиях водителей тех-
нологического автотранспорта тре-
ста «Эстонсланец» участвовали

лучшие водители предприятий,
имеющих автосамосвалы типа
КРАЗ-256. В программе дня бы-
ль проверка знаний теоретической
части, езда на точность по слож-
ной трассе, на экономичность.

Наибольшее число очков набрал
водитель шахты № 8 Д. Бугин.

Фельетон КОСЯЯ ГЯИКЯ
Если вы считаете, что косая

гайка — это пустяк, мелочь, то

глубоко ошибаетесь. Попробуйте
исправить косину — ничего не

выйдет. Покрутите ее сердечную

и так, и этак, а все-таки придется

ставить новую.

А новая гайка — это уже про-
блема. Так, по крайней мере, счи-
тают в специализированном ре-
монтно-строительном участке № 6 У
«Новых гаек на всех не напа-
сешься». А из-за этой самой гайки
сколько людям мороки.

Вот тому же Виктору Федоро-
вичу Данилову с Пригородной
улицы, дом № 26. И зачем он
только надумал газ себе прово-
дить. Жил бы спокойно, без вол-
нений, без беготни, тем более, что
бегать ему с протезом затрудни-
тельно. Но никто вовремя не на-
доумил человека. А мать и жена,
наоборот, дружно поддержали. И
вот мается сейчас, вернее с июня
1968 года, когда подал заявление.
Сколько и куда он за это время
ходил — ему одному известно.
Только, наконец, добился того, что
разрешили перечислить деньги за
установку. Что он и сделал в фев-
рале этого года. После этого при-
везли ящик для хранения балло-
на, установили трубы. И вот тут-

В конце прошлого года на ком-

бинат «Стройдеталь» пришел из

милиции сигнал на рабочую лабо-
ратории В. Р. Грунцеву, которая

•была задержана в продовольст-

венном магазине № 42 с похищен-

ным мясом. При обсуждении ей
поверили, что больше подобное не
повторится.

Но В. Р. Грунцева не сделала

необходимых выводов. 3 нюня
1971 года ее задержали в универ-
маге с похищенным платьем. Она
пыталась оказать сопротивление.

15 июня ее обсуждали на товари-
щеском суде.

Работники предприятия Г. П.
Тунгаева, Н. Р. Светлакова. Т. И.
Малишевская. В. Д. Дмитриева и

другие гневно говорили про люби-

тельницу бесплатных обновок, ко-
торая не сдержала свое слово и
снова занялась воровством.

Товарищеский суд строго нака-

зал В. Р. Грунцеву и предупредил,

чтобы она поняла свою вину и

перестала заниматься позорным

делом.
А. ИВАНОВ.

то она и вынырнула эта самая ко-

сая гаечка. Заклинила и все тут.

Пришлось снять гаечку и отнести

ее на участок. Там посмотрели,

повертели и отложили, пусть вы-

лежится, авось и косина пропадет.
А Виктору Федоровичу новые за-

боты — на участок ездить, прось-

бы писать, хоть на работу не хо-

ди.

Но Данилову еще что. Без газа
жить все-таки можно. А попробо-
вал бы он, как П. И. Беляков из
дома № 4 по улице Маяковского,
без электроэнергии. Вот тогда бы
заговорил. А этот самый Беляков
тоже жил спокойно, так нет, наду-
мал свой счетчик поставить; мол,
вдвоем со старухой энергии тра-
тим немного, а платить приходит-
ся поровну с соседями. У тех те-
левизоры, стиральные машины и
прочее, а у него одна лампочка да
приемник. Ну и поставил. А сосе-
ди воспротивились: «Не будем
платить за электроэнергию». А раз
не заплатили, домоуправление об-
резало проводку. Вот так тебе,
тов. Беляков, не будешь свои
счетчики ставить. И сидел пожи-
лой человек по вечерам в течение

нескольких недель в темноте, мол-

чал его приемник. Зато соседи
были довольны. Довольны были и

| в пятом домоуправлении ЖКО,
что навели «порядок». А то, что

обидели пожилых людей, застави-

ли их писать жалобу, это — ни-

что.

На первый взгляд эти факты мо-

гут показаться, мелкими. Но это

только на первый. На самом де-

ле они говорят о серьезных упуще-

ниях в обслуживании населения.

Ведь "почти три года ушло на то,

чтобы установить газовый баллон.
Не слишком ли это много? Сейчас
специализированный ремонтно-

строительный участок № 6 гази-

фикацией не занимается, но нача-

тую работу он обязан закончить.

А почему домоуправление от-

ключило электрический свет во

всей квартире? В правилах поль-

зования электрической и тепло-

вой энергией сказано, что отклю-

чать проводку следует у непла-

тельщиков.

Порой вопросы, которые не тре-

буют ни больших материальных

затрат, ни физических усилий
превращаются в неразрешимые

проблемы. А почему? Да потому,

что ими удобно объяснять свою не-

разворотливость, на них удобно
сваливать. А посмотришь, дело-то

выеденного яйца не стоит. И обид-
но становится, что какая-тр гаеч-

ка затормозила хорошее и боль-
шое дело, лишила людей радости,

заставила писать жалобы.
Бытовые и коммунальные услу-

ги в нашем городе с каждым го-

дом расширяются. В этом году

намечено газифицировать от боль-
ших емкостей газа и от индиви-

дуальных газобаллонных устано-

вок около 700 квартир.

В программных документах

КПСС предусмотрено дальнейшее
улучшение быта трудящихся, их
благосостояния. Немалая роль в
осуществлении этих решений отве-
дена коммунальным работникам и
всем остальным, кто занимается
обслуживанием населения.

И. АНДРЕЕВА.

23 июня 1971 года
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ПЕРВАЯ ПОСЛЕ ТРЕТЬЕГО ТУРА

Вениамин Иванович
ГАЛАНОВ

ПОБЕДА
Обладатель кубка области 1971

года сланцевский «Химик» провел

«вой первый календарный матч

на первенство области в поселке

Кузьмолово. Первый тайм был
выигран со счетом 1 : 0. Гол
забил В. Писарьков. Во второй по-

ловине встречи сланцевчане су-

мели закрепить успех. Удары
Б. Леонова и Е. Корнеева достиг-

ли цели. В итоге — 3:0.
Следующую календарную игру

«Химик» проводит на своем поле

26 июня. Он принимает боксито-
горский «Металлург».

Прошедший спортивный сезон

для учащихся ГПТУ-15 был удач-

ным. Коллектив физкультуры за-

нял третье место в области. За
этим кроется кропотливая и целе-

устремленная работа, постоянный
поиск путей к победам, настойчи-
вые тренировки.

В училище пришло хорошее по-

полнение. Многие ребята еще в

школе получили неплохую спор-

тивную подготовку. У нас они не

только не бросили свое увлечение,

не получили возможность и даль-

ше совершенствовать спортивную

технику. А для этого здесь имеют-

ся все необходимые условия. Ведь
не случайно, немало представите-

лей общества «Трудовые резервы»

защищают цвета нашей страны на

Прошли игры третьего тура пер-

венства города по футболу. На
стадионе «Химик» встретились ли-

деры соревнования — команды

комбината «Сланцы» и шахты

«Ленинградская». Химики оказа-

лись сильнее и одержали победу
со счетом 3:1.

Затем на поле вышли футболи-
сты шахты № 3 и комбината

«Стройдеталь». Первыми открыли

счет горняки. Мяч в ворота сопер-

ников красивым ударом забил
Л. Марченков. После удара В. По-
година футболистам комбината
удалось сравнять счет, но потом

более опытные спортсмены шахты

взяли инициативу в свои руки и

одержали победу с крупным сче-

том 7:2.

всех крупнейших соревнованиях.

И в нашем училище воспитано

немало хороших спортсменов.

Николай Смирнов выполнил норму

кандидата в мастера спорта

СССР по боксу. По его стопам по-

шел нынче наш ученик Николай
Ракитин. Он занял второе место,

выступая в соревнованиях на пер-

венство РСФСР среди юношей,
проходивших в г. Смоленске.

Выпускник этого года Борис
Богданов — призер первенства

области по биатлону. Кандидата-
ми в сборную команду области по

легкой атлетике зачислены Вале-
рий Гришин, Аркадий Федоров и

Виктор Ефимов.
Если говорить о выступлениях

команд по отдельным видам спор-

на стадионе «Шахтер» играли

команды шахты имени С. М. Киро-
ва и юношей «Химика». Матч про-

ходил с переменным успехом. Пер-
выми открыли счет с одиннадца-

тиметрового удара юноши. Горня-
кам удалось отквитать этот мяч.

Но закрепить успех они не смог-

ли. Во втором тайме проход

В. Капустина из команды «Хи-
мик» закончился взятием ворот. В
итоге — 2:1 в пользу юношей.

Футболисты автотранспортного

предприятия одержали победу над

спортсменами ремонтно-механиче-

ского завода с сухим счетом —

4:0.
Сейчас в чемпионате лидирует

команда сланцеперерабатывающе-
го комбината, набравшая шесть

очков из шести возможных.

листы и боксеры были первыми,

второе место заняли биатлонисты,
третье — легкоатлеты.

Г. ГЕРАСИМОВ, ^

преподаватель физвоспитання
ГПТУ-15.

МНР. Сотни тысяч метров шер-

стяной ткани, одеяла из верб-
люжьей шерсти и много другой
продукции выпускает камвольно- I
суконная фабрика — одно из но-
вых предприятий Улан-Баторского
промкомбината. Абсолютное боль-
шинство ткачих здесь — моло-

дежь.

НА СНИМКЕ: передовая работ-
ница ткацкого цеха ревсомолка

Ц. Буяндалай.
Фото А. Батанова.

Фотохроника ТАСС

19 Июня 1971 года скоропостиж-

но скончался председатель объе-
диненного построечного комитета

№ 102 строительного треста № 31,
член КПСС с 1943 года Галанов
Вениамин Иванович.

Вениамин Иванович Галанов ро-

дился в 1924 году в деревне Пес-
вицы Сланцевского района. С 1941
года по 1946 год служил в рядах

Советской Армии. За боевые за-

слуги перед Родиной он награж-

ден орденом Красной Звезды, дву-

мя медалями «За отвагу», меда-

лями «За боевые заслуги» и «За
победу над Германией».

После демобилизации В. И. Га-
ланов избирался секретарем

Сланцевского райкома ВЛКСМ,
работал литсотрудником город-

ской газеты «Знамя труда», ин-

структором Сланцевского горкома'

КПСС, директором Сланцевского-
консервного завода.

С 1965 года тов. Галанов тру-

дился в системе строительного тре-

ста № 31 в должности заместите-

ля начальника СУ-8, диспетчера

треста. В 1969 году он был из-

бран председателем объединенно-
го построечного комитета № 102.

Вениамин Иванович принимал-

активное участие в общественной-
жизни, пользовался большим авто-
ритетом среди рабочих, ИТР И-
служащих.

Светлая память о Вениамине
Ивановиче Галанове навсегда со-

хранится в наших сердцах.

Группа товарищей.

с 12 до 14 часов,

юроны состоятся на город-

кладбище в 16 часов.

Зам. редактора Г. Ф. СУЛИМОВ

ТРЕТЬЕ МЕСТО В ОБЛАСТИ
та на областных соревнованиях

общества, то и здесь надо отме-

тить успехи сланцевчан. Футбо-

Гроб с телом покойного для телей
прощания будет установлен Пол
23 июня 1971 года в клубе строи- ском

ПРИГЛАШЕНИЕ
В нашем городе открывает-

ся филиал института «Лен-
гражданпроект». В связи с

этим приглашается большая
группа специалистов на рабо-
ту. Филиалу, в частности, тре-

буются инженеры и техники

следующих специальностей;

Н ТВОРЧЕСТВУ
строители, сантехники, элект-

рики, экономисты, архитекп*

ры, а также практики, имею-

щие опыт работы в проектных

организациях.

Обращаться в промышлен-

но-транспортный отдел горко-

ма КПСС.

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!
В воскресенье, 27 июня, магазины универмаг, «Ро- '

машка», «Радуга», «Октябрьский», «Детский мир»,

спорттовары, мебельный работают с 11 до 17 часов без ;

перерыва на обед. Сланцевский торг.

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ОРГАНИЗУЕ Т

КУРСЫ КРАНОВЩИКОВ |
МОСТОВЫХ И БАШЕННЫХ КРАНОВ.

Принимаются юноши и девушки в возрасте 17 с .

половиной лет и старше.

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ !
БЕТОНЩИКИ,
КРАНОВЩИКИ МОСТОВЫХ И БАШЕННЫХ ;

КРАНОВ,
СТОЛЯРЫ-ПЛОТНИКИ,
РАБОЧИЕ УЧАСТКА ЛЕСОПИЛЕНИЯ. I

Любови БОНДАРЕНКО
Поздравляем тебя с совер-

шеннолетием. Желаем креп-
кого здоровья, счастья в жиз-
ни и труде.

Родные и знакомые.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
показывает москва

ЧЕТВЕРГ, 24 ИЮНЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников; «Мир твоих увлече-

ний». (из Ижевска). 10.45 —

«Это было в Орше». Документаль-
ный телефильм. 11.40 — Цветное
телевидение. «Самоцветы». Теле-
зкурнал (из Киева). 12.10 — 12.15
— Новости. 16.55 — Программа
передач. 17.00 — Новости. 17.10
Для школьников: «На" приз клуба
«Нептун». Репортаж о соревнова-

ниях по плаванию среди детских

команд. 17.'30 «Решения XXIV
съезда КПСС в жизнь!». 18.00
Новости. 18.05 — Польский ху-

дожественный тёлёфильм «Четыре
танкиста и собака». XII серия.

19.05 — «Родник». Концерт худо-

жественной самодеятельности (из
Черновцов). 19.35 — К 90-летию
со дня рождения героя граждан-

ской войны Г. И. Котовского. 19.50
— «Беседы о литературе». Встре-
ча писателей с тружениками кол-

хоза. 21.00 — «Время». 21.30 —

Художественный фильм «Золото»
(«Мосфильм»). 23.05 — Концерт
мастеров искусств (из Таллина).
23.35 — Чемпионат Европы по тя-

желой атлетике (из Болгарии).
00 00 — 00.15 — Новости. Про-
грамма передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 24 ИЮНЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — «Я гоняюсь за туманом и

мечтой». Документальный фильм.

10.15 — «Москва — Москва». До-

кументальный фильм. 11.05 — Ху-
дожественный фильм «Ну, и мо-

лодежь!». 12.40 — «У горы Пасту-
хова». Телефильм. 12.50 — 13.20
— «Польская эстрада. Фильм-кон-
церт. 16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — «АК»: новости. 16.10 —

Художественный фильм «Артист
из Кохановки» (киностудия имени

Довженко). 17.30 — Для детей:
«День рождения». Телефильм Ле-
нинградской студии. 18.00 — Про-
грамма передач. 1805 — «Моло-
дежная студия»: «Добрый вечер!»
(повторение). 18.35 — «Бокс:
СССР — США». Документальный
фильм. 18.55 — «ЭРФ— реклама».

19.00 — Вечер Грузинской литера-

туры (трансляция из Дома писа-

теля). 20.00 — «Свидетели семи

веков». 20.40 — «Клод Моне».
Научно-популярный фильм. 21.00
— «Композитор Родион Щедрин».
Музыкальный телефильм. 21.30 —

«Актуальная камера». 21.50 —

«Шутка в рисунке» (повторение).

22.10 — Художественный теле-

фильм «Продавец воздуха», 1 се-

рия (на эстонском языке). 23.05
— Концерт мастеров искусств

Эстонии (из Таллина на Интер-
видение). 23.35 — Чемпионат Ев-
ропы по тяжелой атлетике (из
Болгарии).

КИНО
дворец культуры. 23 июня

— «Новый дон-жуан». Начало в

17, 19, 21 час.

дом культуры горняков.
23 июня -г- «Белые волки». Нача-
ло в 16, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 июня

—. «Отзвуки прошлого»» Начало в

12, 14, 16, 18, 20, 22 часа. 24 июня

— «Отзвуки прошлого». Начало в

10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.
клуб «шахтер». 24 июня —

«Ошибка резидента». (Две серии

в один сеанс). Начало в 18, 21 час.

Коллектив строителей СУ-6
треста № 31 скорбит по случаю
безвременной кончины председа-

теля объединенного построечно-

го комитета треста № 31

ГАЛАНОВА
Вениамина Ивановича

и выражает глубокое соболезно-
вание семье и близким покой-
ного.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
СЛЕСАРЕЙ ПО РЕМОНТУ промышленного обо-

рудования,

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ,
МОТО Р И СТО В-СМ АЗ Ч И КО В,
ТРАНСПОРТЕРЩИКОВ,
БУНКЕРОВЩИКОВ,
НАСЫПЩИКОВ ЦЕМЕНТА (грузчиков) на упа-

ковку,

ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ (мужчин и женщин).
Оплата труда повременно-премиальная.

С предложениями обращаться: г. Сланцы, цемент-

ный завод, отдел кадров.

Одиноким мужчинам предоставляется общежитие.
Администрация.

Коллективы строительного тре-
ста № 31 и субподрядных орга-
низаций с глубоким прискорби-
ем извещают о безвременной
кончине председателя объеди-
ненного построечного комитета

№ 102 строительного треста

№ 31
ГАЛАНОВА

Вениамина Ивановича
и выражают искреннее соболез-
нование семье, родным и близ-
ким покойного.

Администрация, партийная,
профсоюзная, комсомольская ор-

ганизации цементного' завода

глубоко скорбят по поводу

безвременной смерти председате-

ля объединенного построечного

комитета треста № 31

ГАЛАНОВА

Вениамина Ивановича
и выражают соболезнование
семье покойного.
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